

## Rechazan designación por voto popular Foros nacionales, "una simulación": Jufed

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) calificó a los foros nacionales para discutir la reforma al Poder Judicial como una simulación, pues acusaron que no se les dio la oportunidad departicipar a distintos titulares de juzgados del país. "Además de que en uno de los foros cerraron el micrófono en la intervención que realizaba un juzgador federal asistente, se acordó concretar las acciones para hacer patente

el rechazo a tales foros", señaló la asociación a través de un comunicado. Indicó que se acordó realizar cinco acciones: una de ellas es la colocación de mantas y pancartas para exponer su "rechazo absoluto a la designación de juzgadores por voto popular". De la misma manera reiteraron que considerarán realizar una "suspensión de labores" como ya lo habían mencionado el pasado 18 de iunio en una asamblea extraordinaria.

REDACCIÓN